

El 1 de marzo de 2024, CACEIS lanzó su nueva línea de negocio de Activos Digitales, confirmando su determinación de apoyar a sus clientes ante las nuevas oportunidades que ofrece el desarrollo de blockchain en la industria financiera. Esta línea de negocio, que reúne a especialistas en activos digitales de diversos ámbitos, como la custodia de activos, las nuevas tecnologías, el marketing y las funciones de apoyo, incluidos los equipos de cumplimiento normativo, jurídico y de riesgos, se encarga de desplegar la infraestructura, así como de promover y prestar servicios cotidianos para los activos digitales.

Laurent Majchrzak, Jefe de Grupo de Activos Digitales, comenta: «La ambición de CACEIS es posicionarse como el gestor de activos de referencia en Europa para la custodia de activos digitales. Con esta avanzada oferta de custodia, proporcionamos a nuestros clientes acceso a las tecnologías más innovadoras al tiempo que les permitimos beneficiarse de nuestra experiencia en materia de cumplimiento normativo, lucha contra el blanqueo de capitales y seguridad de los sistemas de información en un entorno tan seguro como el de la custodia tradicional de activos».

La oferta de servicios de activos digitales abarca toda la cadena de valor: emisión y distribución de participaciones de fondos tokenizados, custodia de instrumentos financieros tokenizados y activos digitales, etc.

Totalmente integrada con los sistemas de información tradicionales de CACEIS, la nueva solución de custodia de activos digitales se basa en las plataformas de Taurus, líder mundial en soluciones tecnológicas dedicadas a blockchain y activos digitales. Estas permiten a CACEIS almacenar claves privadas en un entorno de alta seguridad, conectarse a las principales blockchains, incluyendo Bitcoin (BTC), Ethereum (ETH) y Polygon, y tokenizar participaciones en fondos de activos cotizados y no cotizados. CACEIS también ha adquirido la plataforma de Scorechain, proveedor líder en Europa de soluciones de cumplimiento para el ecosistema blockchain.

Este nuevo sistema operativo está totalmente integrado en los actuales sistemas de custodia y distribución de fondos de CACEIS. Permite a los clientes crear nuevas carteras de activos financieros tokenizados o activos digitales, o asignar parte de los activos de una cartera existente a estas nuevas clases de activos, que se mantendrán en Blockchain, al tiempo que se benefician de los mismos informes que utilizan actualmente. Del mismo modo, los clientes que utilicen CACEIS como su agente de transferencias o, en Francia, RNI, podrán utilizar un registro ampliado para permitir a sus inversores, a través de diversas plataformas conectadas a la Blockchain, abrir cuentas de inversores de forma 100% digital. A continuación estos podrían suscribir participaciones de fondos tokenizadas mantenidas en carteras dedicadas como alternativa a las posiciones mantenidas hoy en los mismos fondos en los registros tradicionales.

Laurent Majchrzak añadió: «Al ofrecer soluciones seguras de custodia de activos digitales, CACEIS quiere ser reconocida en el ecosistema blockchain como la primera entidad europea de confianza que innova en este nuevo ecosistema en beneficio de sus clientes». En junio de 2023, CACEIS fue el primer custodio en obtener el registro PSAN. Seguimos en la misma línea y ahora nos preparamos para la autorización en virtud del reglamento europeo MiCA.

La creación de esta nueva línea de negocio de Activos Digitales es, por tanto, otro paso importante en la demostración por parte de CACEIS de su capacidad para adaptar proactivamente sus negocios a las innovaciones técnicas y al potencial que ofrecen las nuevas tecnologías disruptivas como blockchain. La ambición de CACEIS es, por tanto, culturizar y acompañar a sus clientes en sus primeras exploraciones de este nuevo universo tecnológico.

Además de la creación de la línea de negocio dedicada a los activos digitales, CACEIS participa activamente en los trabajos del Digital Asset Group de Crédit Agricole como centro de competencias para la custodia de activos digitales. Esta iniciativa permitirá a las distintas entidades del Grupo poner en común sus puntos fuertes y su experiencia en el ámbito del blockchain para dar una respuesta óptima y coordinada a las nuevas necesidades de los clientes.